
第 958 回の記録　　　平成 18 年 12 月 27 日

★ 会長の時間　　　　　　　佐藤　高元君

　皆さんこんばんは、第21例会において相談し

ましたように、次次年度の会長の選出について

は、指名委員会を 12 月 20 日に開きましたので、

その報告をしなければなりませんが、その前に

規約の確認をしておきます。

　クラブ細則の第一条第一節に役員選出につい

て、次のように記述（一部のみ）されています。

★　役員の指名は、クラブの決定するところに

　従って、指名委員会または出席全会員のいず

　れか一方にまたは双方によって行うことが出来る。

★　適法に行われた指名は役職ごとに投票用紙

　に記載され年次総会において、投票に付せら

　れるものとする。

★　投票の過半数を獲得した場合、該当する役

　職に当選したことを宣言されるものとする。

今回はまず次次年度の会長を指名し、会長の意
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第 959 回 平成 19 年 1 月 10 日（水）

 本日のプログラム
１．点　　　　　　　鐘

２．ロータリーソング

　　「それでこそロータリー」

３．会　長　の　時　間

４．幹　 事　 報 　告

５． 新 年 家 族 懇 親 会

６．点　　　　　　　鐘
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1 月 17 日プログラム予定　・・・会員卓話「佐藤純一君」
1月 24 日プログラム予定　・・・会員卓話「垂水敏雄君」

 

思をふまえて幹事・会計・理事を指名すること

になりましたので、会長のみを指名することに

しました。

　選出の手続きも投票ではなく、理事会で承認

を受け総会に報告する形式で進めていきます。

　尚、クラブ細則には、指名委員会の構成につ

いての規定はありません。今年度は、歴代会長

５人・次期会長・現三役（会長・幹事・会計）

で構成しました。結果については次回の例会で

報告いたします。

　今日は第23回の例会です。年間の例会回数は

46回ですからちょうど半分になりました。山登

りに例えれば頂上までたどり着いたことになり

ます。ただ回数を重ねればよいというものでは

ありません。内容が大事であって、大いに反省

させられることの方が多いように思われますが、

何はともあれここまでたどり着けたのは、会員

の皆様方の積極的な取り組みのおかげでありま

す。１月は10日の例会から始まりますが、いき

なり新年家族懇親会です。12月の家族月間にお

いては、特別な行事も計画しませんでしたので、

この家族月間を大いに盛り上げていただきたい

と思います。２月はＩＭになっています。ガバ

ナー補佐のクラブはホストクラブとして大切な

役割があります。次年度のＩＭを念頭において

取り組む必要があります。３月は観桜会です。

３月になると、新しい年度が動き出します。ク

ラブ会長エレクト研修会（ＰＥＴＳ）は３月～

４月に、食事と休憩を除いて１日半開催するこ

とになっています。新年度の準備のために開催

される研修会ですから、　　　「裏へ続く～」

【ロータリー理解推進月間】

2006-2007 年度ＲＩテーマ



１．真実かどうか　　　　　　　３．好意と友情を深めるか
２．みんなに公平か　　　　　　４．みんなのためになるかどうか■　四つのテスト

　　　　出席状況　第 955 回　平成 18 年 12 月 6 日
会 員 数　　　30 名　　　　　　欠 席 者 数　　  5 名
出席者数　　　25 名　　　　　　メークアップ　　　1 名
出 席 率　　　83.0 ％　　　　　修正出席率　 　86.0 ％

 

★　幹事報告　　　　　　　　　太田　忍 君
※　ガバナー事務所年末年始休みのお知らせ
※　各クラブ例会変更のお知らせ
※　国際ロータリー為替レート1月分のお知らせ
　　　1ドル＝12月と同じく118円

～ ＭＥＭＯ ～

言動はこれに照らしてから

クラブの活動を企画し運営するための大事な研
修になります。 したがって、 会長エレクトは必
ず出席できるように日程を確認し事前に業務の
調整を行うなどの配慮が必要になります。
　４月～５月には地区協議会が開かれます。 １
日の研修です。 次期会長・幹事・会計その他ク
ラブの役員が出席してクラブ運営について学び、
次年度の目標達成についての意見交換をします。
　来年のことを言うと鬼が笑うと言いますが、
後半の予定を念頭に、 早めに計画し余裕を持っ
て進みたいと願っています。 あと半分、 よろし
くお願い致します。本当におしせまってきました。
　来年こそ景気が良くなりますように、 争いの
無い世界が実現できますように、 そして命が大
切にされる世の中になりますように、 みなさま
が良い新年を迎えられますように。
　最後にロータリーが益々活躍できますように
心から祈念いたします。

年末懇親会の風景 お食事処まるまさにて開催

今年も色々
ありましたネ！今年最後のハッピーを

頂きました！

早く飲みたいナー！

佐藤会長の挨拶から
始まりました


